

Ressort: Entertainment

Robbie Williams lässt sich neues Tattoo stechen

London, 18.04.2013, 11:28 Uhr

GDN - Der britische Popsänger Robbie Williams hat sich ein neues Tattoo stechen lassen, das an seine Tochter Theodora Rose erinnern soll. Ein kleiner Teddybär mit einem "T" auf dem Bauch ziert nun den Arm des Sängers, berichtet die Zeitung "The Sun".

Die sieben Monate alte Tochter von Williams soll das Leben des 39-Jährigen gerettet haben: "Ich weiß nicht, wie sehr ich mich verändert habe, aber ich habe das Rauchen aufgegeben, also hat Theodora mein Leben auf mehr als nur eine Weise gerettet", sagte der Brite gegenüber der Zeitung. Seine Ausdrucksweise und das Fluchen in seinen Liedern habe sich nach der Geburt seiner Tochter hingegen nicht verbessert. "Vielleicht sollte ich das ändern", sagte Williams weiter.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12130/robbie-williams-laesst-sich-neues-tattoo-stechen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619